



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA:

Su beneplácito por la consagración electoral de la fórmula **Lula da Silva – Alickmin** del Partido de los Trabajadores en los comicios de segunda vuelta que tuvieron lugar el pasado domingo 30 de octubre Brasil.

CORA, Stefania.
Diputada Provincial
Frente Creer
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE
E.R.
AUTORA



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El pasado 30 de octubre el pueblo de Brasil eligió a su próximo presidente, donde resultó victorioso Lula Da Silva. Obtuvo más de 57 millones de votos y se impuso con más de cinco puntos de diferencia porcentual con el actual gobernante y candidato del Partido Liberal **Jair Bolsonaro**. Tras una jornada que no estuvo exenta de problemas, obtuvo el histórico honor de ser la primera y única persona electa tres veces como Presidente del pueblo brasileño.

Brasil desempeña un rol importante en la estabilidad política, social y comercial de América Latina. Existe en la actualidad una necesidad de integración en América Latina, de que la democracia se consolide en todo el continente, que los procesos electorales sean debidamente respetados y de poder crecer como región en conjunto”

Por eso desde nuestra banca queremos expresar nuestro saludo y felicitaciones al nuevo presidente y al pueblo brasileño por este suceso que beneficiará a toda Latinoamérica, esperando una unión entre todos los países de la región para trabajar de manera conjunta por la justicia social, la igualdad y la soberanía.

Consideramos importante el mensaje del presidente electo de atender a los más humildes como prioridad, que hoy están sufriendo la inseguridad alimentaria producto del contexto mundial, así como a generar trabajo y salario digno para brasileños y brasileñas.

Sin dudas, la tarea que Lula da Silva tendrá por delante no será nada sencilla. Por empezar, la abstención de un 20,59% del padrón (32,19 millones de personas) así como una diferencia de solo 2 millones de votos entre ambas fórmulas muestran una nación altamente polarizada entre dos modelos de país diametralmente opuestos. La polarización extrema política es un fenómeno que ha crecido en los últimos tiempos a nivel global pero que, en el caso de Brasil,



se ha acentuado por los discursos políticos y las acciones que desde el mismo oficialismo y sus sectores afines se han propuesto propagar durante su tiempo en el poder.

Argentina y Brasil son países hermanos que deben trabajar solidariamente para reforzar sus economías y políticas públicas. Por lo que adherimos también al mensaje de una educación y salud pública de calidad para el pueblo, además de cuidar la integridad de la Amazonia.

La reconstrucción y el camino que tiene por delante nuestro pueblo hermano del Brasil y Latinoamérica requieren coraje e inteligencia, ambas cualidades que ha demostrado Lula en reiteradas ocasiones. Todos y todas las líderes de América y del mundo han brindado su saludo y acompañamiento hacia Lula, reconociendo en él la esperanza y un liderazgo que será muy beneficioso en su país.

Por lo expuesto solicitamos la aprobación del presente proyecto.

CORA, Stefania.
Diputada Provincial
Frente Creer
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE
E.R.
AUTORA

